Paroisse Bienheureuse Jeanne-Marie de Maillé SETTES * LUYNES * SAINT-ROCH MAY * SAINT-ETIENNE-DE-CHIENY FLASH INFOS

PAROISSE BIENHEUREUSE JEANNE-MARIE DE MAILLÉ

Samedi 10 Décembre 2022

L'Avent : « c'est un temps de conversion »

« Avec Jésus, il y a toujours la possibilité de recommencer : il n'est jamais trop tard... Courage, Il est proche de nous et c'est un temps de conversion »: c'est ce qu'a affirmé le pape François en prenant la parole avant la prière de l'Angelus, Place Saint-Pierre, dimanche 4 décembre 2022.
Le deuxième dimanche de l'Avent, le pape a commenté un extrait de l'Évangile (Mt, 3) qui « présente la figure de Jean-Baptiste » — « un homme allergique à la duplicité ».

« L'hypocrisie, déclare le pape, est le danger le plus grave, car elle peut ruiner même les réalités les plus sacrées. L'hypocrisie est un grave danger! Pour cette raison, le Baptiste — comme Jésus aussi — est dur avec les hypocrites. »

Le pape François explique que lorsque des pharisiens et des sadducéens, « connus pour leur hypocrisie », s'approchent de Jean-Baptiste, « sa « réaction allergique » est très forte !» Ces pharisiens et sadducéens « se sentaient bien, et, face à l'appel cinglant du Baptiste, se sont justifiés en disant : 'Nous avons Abraham pour père.' »

Ainsi, poursuit le pape, ces pharisiens et sadducéens — « entre duplicité et présomption » — « n'ont pas saisi l'occasion de la grâce, l'occasion de commencer une nouvelle vie ». C'est pourquoi Jean leur dit : « Produisez donc des fruits dignes de la conversion ! » « C'est un cri d'amour, comme celui d'un père qui voit son fils se ruiner et lui dit : « Ne gâche pas ta vie ! » », explique le pape François.

« Pour accueillir Dieu », rappelle le pape, il faut avoir de « l'humilité » : « C'est la manière d'accueillir Dieu », dit-il, « chacun de nous doit confesser, avant tout à soi-même, ses péchés, ses manquements, ses hypocrisies ; il faut descendre du piédestal et se plonger dans l'eau du repentir. »

Le pape invite à un examen de conscience : « *Ne sommes-nous pas aussi parfois un peu comme ces pharisiens ?* » demande-t-il. « *Peut-être regardons-nous les autres de haut, pensant que nous sommes meilleurs qu'eux, que nous tenons notre propre vie entre nos mains, que nous n'avons pas besoin de Dieu, de l'Église, de nos frères et sœurs au quotidien.* »

Le pape affirme que « seulement dans un cas il est permis de regarder un autre de haut : lorsqu'il faut l'aider à se relever ; le seul cas, les autres ne sont pas licites ».

«L'Avent est un temps de grâce pour enlever nos masques», affirme le pape, « pour aller confesser nos péchés » « et accueillir le pardon de Dieu, pour demander pardon à ceux que nous avons offensés». « Ainsi commence une nouvelle vie. »

Et pour cela, note-t-il, « il n'y a qu'une voie, celle de l'humilité : se purifier du sens de la supériorité, du formalisme et de l'hypocrisie ». En concluant, le pape demande : « Écoutons l'appel de Jean-Baptiste à revenir à Dieu et ne laissons pas passer cet Avent comme les jours du calendrier, car c'est un temps de grâce. »

Pape François, traduit par Maria Droujinina





BULLETIN OFFICIEL DU DIOCÈSE DE TOURS N°53

2.- Nomination de prêtres

2-1 A la charge d'Administrateur



Monsieur le chanoine Thibault BRUERE est nommé administrateur de la paroisse Bienheureuse Jeanne-Marie de Maillé, à compter du 24 novembre 2022. Il conserve ses autres missions.

3.- Nomination de diacres

Monsieur Arnaud BOULLET est nommé au service du doyenné de Tours Nord à compter du 11 novembre 2022 jusqu'au 31 août 2025.

Donné à Tours le 24 novembre 2022

Par mandement, Stéphane JEANSON, chancelier

Vincent JORDY, Archevêque Métropolitain de Tours

CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

« *Bouleversés et résolus* », tels sont apparus les évêques de France à l'issue de leur 90° assemblée plénière, le 8 novembre, à Lourdes. Bouleversés par les affaires relatives à Mgr. Santier et Mgr Ricard, et résolus à faire en sorte que de telles situations ne se reproduisent pas. C'est dans cet esprit qu'ils ont écrit un message et voté de nouvelles résolutions concernant les abus.

VOTES et RESOLUTIONS CONCERNANT LA LUTTE CONTRE LES ABUS – Extraits

Tribunal pénal canonique national

Les évêques approuvent la norme complémentaire établie dans le cadre du can.1421 du code de droit canonique de 1983, **permettant à des personnes laïques d'être juges** au sein de ce tribunal (...)

Création d'un Conseil de suivi

En complément du Motu Proprio du Pape François Vos Estis Lux Mundi du 7 mai 2019, l'Assemblée plénière des évêques de France décide la constitution d'un Conseil de suivi à la disposition des évêques concernés par une procédure relative à un autre évêque relevant du Motu Proprio. Il sera présidé par une personnalité qualifiée et reconnue, et composé de personnes aux compétences diverses, nommées par le Conseil permanent.

L'Assemblée plénière demande aux archevêques métropolitains de consulter ce Conseil dès qu'ils sont saisis d'une plainte concernant un évêque. Ce Conseil les accompagnera dans le suivi de l'affaire, les conseillant sur la manière de comprendre les faits, de les faire connaître aux autorités judiciaires et au Saint Siège, et sur les mesures conservatoires éventuellement nécessaires.

L'archevêque ou la personne chargée de l'enquête par le Saint Siège se réfèrera à ce Conseil de suivi sur la manière de mener l'enquête, sur la publicité à donner ou non aux faits dénoncés. Ce Conseil sera aussi consulté pour la rédaction des conclusions et du votum fait au Dicastère romain, quant à la qualification des faits, quant aux peines envisageables et à la publicité à donner ou non aux sanctions. Ce Conseil accompagnera la personne chargée de l'enquête, dans l'information à donner au Dicastère tous les trente jours.

Ce Conseil aidera ensuite l'archevêque ou l'Ordinaire du lieu où réside l'évêque dans l'application des peines et leur communication partielle ou totale.

Renforcement des pratiques

L'Assemblée plénière décide de travailler à ce que soit mieux comprise et appliquée la distinction entre les trois temps d'une enquête canonique : la recherche de la vraisemblance, « l'enquête préalable » et l'instruction.

L'Assemblée plénière s'engage à ce que les décisions définitives soient toujours communiquées aux personnes plaignantes.

Source : CEF + Eglise en Touraine

Confessions

Lorsqu'elle a lieu, Chaque jeudi après la messe de 9h00 à **Fondettes**

> A la Basilique Saint Martin Du mardi au samedi, de 16h à 18h

Le mercredi matin à **Saint Pie X** (St. Cyr) Après la messe de 8h45

<u>Confessions</u> <u>individuelles</u> <u>pour Noël</u>

Mercredi 21 décembre de 15h30 à 17h30 Eglise St. Pie X à St.Cyr-sur-Loire

Jeudi 22 décembre de 20h00 à 21h30 Eglise du Christ-Roi à Tours Nord

Messes de Noël

Messes de la Nuit:

24 décembre à 18h00 en l'église Saint Symphorien de Fondettes

+

24 décembre à 21h00 en l'église Sainte Geneviève de Luynes

+

Messe de l'Aurore:

25 décembre à 9h30 en l'église Notre Dame des Eaux à La Membrolle sur Choisille

+

Messe du Jour :

25 décembre à 10h30 en l'église Saint Symphorien Fondettes



Réunion du Service Évangélique des Malades (SEM) de la paroisse

le mercredi 11 janvier à 17h00 au presbytère de Fondettes

avec Thibault Bruère, administrateur paroissial

Pour ceux qui visitent les personnes à l'Ehpad ou à domicile
Pour ceux qui portent la communion
Pour toute personne que cette réalité intéresse

EGLISE DE LUYNES:

Ayant subi deux cambriolages ces derniers temps,

L'église de Luynes sera fermée en permanence.

Elle n'ouvrira qu'à l'occasion des célébrations paroissiales : messes, obsèques, baptêmes ou mariages.



PAROISSE Bse. JEANNE-MARIE DE MAILLÉ

Samedi 10 Décembre 2022

18h30 Messe anticipée du Troisième Dimanche de l'Avent, à Saint Roch

Intentions: - Famille SIMONNET-TRAVERS-MALO - Famille GARNIER

- Pour les prêtres du monde entier

Dimanche 11 Décembre 2022

10h30 Messe du Troisième Dimanche de l'Avent, à Fondettes

Dimanche de Gaudete - Première étape du baptême

Intentions: - Familles ROUXEL - MARTINI - DEHERRIPON - PIET - de GOŸS

Henri de SAINT BLANQUAT et sa famille - André DOS SANTOS

Jeudi 15 Décembre 2022 -

9h00-14h00 Messe suivie de l'Adoration du Saint Sacrement + Confessions

18h30-21h30 Adoration du Saint-Sacrement

20h00 Réunion EAP

Vendredi 16 Décembre 2022

12h15-12h45 Prière du Milieu du Jour, à Fondettes

Défunts de la semaine

Nous prions pour Jacques HUBERT et Renée SAUTEREAU, dont les obsèques ont été célébrées cette semaine, et pour leur famille.

Prochaines Funérailles

Laurette BEATRIX, dont les obsèques seront célébrées lundi 12 décembre à 10h30 à Fondettes, et Lyam JOBARD, dont les obsèques seront célébrées mardi 13 décembre à 10h30 à Fondettes.







La paroisse catholique Bienheureuse Jeanne-Marie de Maillé vous invite autour du thème :

"Quel est le sens de ma vie ?"

C'est quoi ?

- un temps convivial autour d'un bon dessert pour parler de vos questions sur le sens de la vie, de Dieu, des relations avec les autres.
- Une opportunité de découvrir ou redécouvrir les bases de la foi chrétienne dans un climat bienveillant et convivial.
- C'est informel, gratuit et sans engagement.

Pour qui ?

Ce parcours est uniquement réservé à tout le monde ! Chacun est accueilli de manière décontractée pour échanger, discuter, quels que soient ses opinions, son âge, sa religion. Aucune question n'est considérée taboue ou trop simple.

Comment ?

Chaque rencontre débute par un dessert partagé (les gâteaux sont super délicieux !). Il est suivi d'un court témoignage sur un thème. Puis chaque table échange sur le thème. Le parcours propose 12 soirées de ce type et un week-end thématique.

DATES 2023 :

05 Janvier - Quel est le Sens de la Vie ?

12 Janvier - Qui est Jésus ?

19 Janvier - Pourquoi Jésus est-il mort ?

26 janvier - Comment savoir si j'ai la foi ?

02 février - Prier, pourquoi et comment ?

09 février - Lire la Bible, pourquoi et comment ?

02 mars - Comment Dieu nous guide-t-il?

04/05 mars - Week end « qui est l'Esprit Saint et comment en être rempli ? »

09 mars - Comment résister au mal ?

16 mars - Dieu guérit-il aujourd'hui ? 23 mars - L'Eglise, qu'en penser ?

30 mars - En parler aux autres ?

13 avril - Soirée de clôture du parcours

LIEU:

Salle paroissiale de Luynes : 4 rue des écoles, 37230 Luynes

HORAIRES :

De 20h à 22h.

LIEN YOUTUBE : le parcours Alpha c'est quoi ? https://www.youtube.com/watch?v=0VRzP3 w yf1M&t=7s

